

La Consagración de la Primavera llega al Teatro El Ensueño

El Teatro El Ensueño, en colaboración con el Festival Internacional de Música Sacra de Bogotá, será el escenario de una interpretación especial de *La Consagración de la Primavera*, de Ígor Stravinsky, una de las obras más influyentes del siglo XX. Esta pieza, reconocida por su compleja estructura rítmica y audaz lenguaje armónico, será presentada por la Orquesta de Cuerdas de la Fundación Bolívar Davivienda, con el acompañamiento de los pianistas Mauricio Arias y Sergei Sichkov.

La obra, que ha desafiado a músicos y coreógrafos desde su estreno, contará además con una puesta en escena única gracias a la compañía de danza El Colegio del Cuerpo. Este colectivo, dirigido por Álvaro Restrepo y Marie France Delieuvín, aportará una dimensión coreográfica que complementará la interpretación musical, en una presentación que fusiona lo sonoro y lo corporal.

La Consagración de la Primavera es conocida por su carácter innovador y su capacidad para desafiar las convenciones musicales y coreográficas de su época. Estrenada en 1913, la obra causó controversia por sus disonancias y el uso de una orquestación poco convencional. En esta ocasión, tanto la orquesta como los bailarines se enfrentarán al reto de interpretar una pieza que ha sido un referente en el ámbito de la música y la danza contemporánea.

La combinación de la interpretación de los músicos de la Fundación Bolívar Davivienda y la compañía de danza busca ofrecer al público una experiencia que resalte la complejidad y la riqueza de esta obra. Con este evento, el Teatro El Ensueño sigue consolidándose como un espacio clave para la presentación de propuestas artísticas de gran relevancia en Bogotá.

Las personas interesadas en asistir pueden adquirir sus entradas en [TuBoleta](#) o directamente en la taquilla del teatro.